

Dandim Terima Silaturahmi Pengurus FKPPi Kabupaten Semarang

Wahyudha Widharta - SALATIGA.REDAKSISATU.CO.ID

Sep 5, 2023 - 14:42



SALATIGA- Komandan Kodim 0714/Salatiga, Letkol Inf Ade Pribadi Siregar,SE,.M,SI menerima Kunjungan Silaturahmi Pengurus para Putra Putri Purnawirawan TNI/Polri yang tergabung dalam Forum Komunikasi Putra Putri Purnawirawan Indonesia (FKPPI) Kabupaten Semarang,Selasa(05/09)



Usai memperkenalkan diri, Dandim yang di damping oleh kasdim serta Pasiter Kodim 0714/Salatiga mengatakan bahwa pertemuan ini adalah ajang silaturahmi sekaligus menyampaikan rencana pelaksanaan muscab, musyawarah cabang FKPPI Kabupaten Semarang.

“Dengan silaturahmi ini saya berharap keberadaan FKPPI dapat menjaga marwah baik serta dapat membantu pelaksanaan tugas pokok TNI, khususnya Kodim 0714/Salatiga dalam menciptakan kondusifitas wilayah dan membantu pembinaan generasi muda,” Kata Dandim.

“Diharapkan peran FKPPI Kabupaten Semarang dapat selalu aktif dan menjadi pelopor dalam setiap kegiatan – kegiatan kemanusiaan dan bisa bersinergi dengan Kodim 0714/Salatiga serta Komponen bangsa lainnya.” Pungkas Dandim.

Dandim juga menyampaikan akan membantu memfasilitasi apabila FKPPI ada kegiatan dan akan membantu dengan memberikan waktu sosialisasi kepada anggota maupun Persit apabila FKPPI Cab Kab Semarang akan memberikan sosialisasi tentang pembekalan keterampilan.



Sementara itu PLT. Ketua FKPPi Cabang Kabupaten Semarang Endang P.Y mengucapkan terimakasihnya atas sambutan yang hangat dari Dandim 0714/Salatiga. "Kami berharap dukungan permohonan izin FKPPi Cabang Kabupaten Semarang akan melaksanakan Muscab dan kami mengharap untuk menghimbau kepada putra putri TNI agar ikut dalam Organisasi FKPPi Rayon Masing-masing Kecamatan"ujarnya.

FKPPi Cabang Kabupaten Semarang mempunyai program untuk memberikan bekal keterampilan kepada anggotanya untuk meningkatkan perekonomian. Harapannya FKPPi menjadi organisasi yang memiliki arah perjuangan dan pengabdian yang berguna bagi kehidupan masyarakat, bangsa dan negara," Endang.

Kegiatan silaturahmi juga dihadiri Penasehat FKPPi Cabang Kabupaten Semarang Nuryanto serta Wakil Ketua Cabang Kabupaten Semarang Anie.

Editor:Yudha27